

ACTA 123-2025
Sesión Extraordinaria 40

4 Acta número ciento veintitrés correspondiente a la sesión extraordinaria número cuarenta, celebrada por
5 el Concejo Municipal del cantón de Escazú, periodo dos mil veinticuatro – dos mil veintiocho, en el
6 Centro Cívico Municipal (antiguo Country Day School), a las dieciocho horas del siete de diciembre del
7 año dos mil veinticinco, con la asistencia de las siguientes personas:

9 REGIDORES PROPIETARIOS

11 José Campos Quesada (PNG)
12 Ana María Barrenechea Soto (PNG)
13 Laura Fonseca Herrera (UP)
14 Ricardo López Granados (UPES)
15 Mario Arce Guillén (TE)
16 Adriana Solís Araya (YUNTA)
17 Silvia Marcela Quesada Zamora (PLN)

19 SÍNDICOS PROPIETARIOS

21 Ernesto Álvarez León (PNG)
22 Andrés Agüero Alvarenga (PNG)
23 Catarinna López Campos (PNG)

25 PRESIDE LA SESIÓN

27 VICEPRESIDENCIA MUNICIPAL

29 ALCALDESA MUNICIPAL a.i.

31 También estuvo presente: Lic. Carlos Herrera Fuentes, Asesor Legal a.i. y la Licda. Priscilla
32 Ramírez Bermúdez, Secretaria Municipal.

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:

Sigrid Miller Esquivel (PNG)
Geovanni Andrés Vargas Delgado (PNG)
Susan Benavides Badilla (PNG)

38 ORDEN DEL DÍA:

ARTÍCULO ÚNICO: Celebración del Día del Cantonato, en el marco del Festival Internacional Folclórico FIF 2025.

1 Comprobado el quórum, el Presidente Municipal inicia la sesión a las dieciocho horas con diez minutos.
2
3 **ARTÍCULO ÚNICO:** Celebración del Día del Cantonato, en el marco del Festival Internacional
4 Folclórico FIF 2025.

5
6 Al ser las dieciocho horas con doce minutos el Presidente Municipal realiza la sustitución de la regidora
7 Sigrid Miller Esquivel por la regidora Ana María Barrenechea Soto.

8 Presentación de canto y baile folclórico a cargo de la Agrupación Oro Verde.

9
10 El Presentador Bryan Calvo: Y por supuesto para esos músicos de primerísimo nivel, un aplauso
11 generoso mis amigos y amigas. Quiero invitar a una representación de oro verde por favor que nos
12 acompañe por acá, si son tan amables al igual que la representación de la organización de este FIF 2025
13 para entregarles un reconocimiento más que merecido y dice así.

14
15 Representante de FIF: Festival Internacional Folclórico Escazú FIF 2025, la Municipalidad de Escazú
16 reconoce agrupación Folclórica Oro Verde por su valioso aporte en la presentación y promoción del
17 folclor costarricense y por engalanar con su talento y tradición este festival cultural Escazú, Costa Rica
18 2025. Se hace la entrega de un reconocimiento a la agrupación.

19
20 El Presentador Bryan Calvo: Que Dios los bendiga muchachos. Después de una tarde cargada de
21 muchísimo brillo, color, talento es hora de prepararnos para el acto oficial de clausura del FIF 2025.
22 Agradecemos no solamente a todas las personas que están presentes con nosotros que nos han
23 compartido el placer, el privilegio de su presencia a lo largo de estas siete fechas, sino también a nuestros
24 emprendedores que también hacen un esfuerzo monumental, a cada uno de los artistas, a los músicos y
25 demás que nos acompañan en cada uno de estas noches de este Festival Internacional del Folklore Escazú
26 2025. Amigos y amigas queremos contarles que en las pantallas principales van a aparecer un código
27 QR, que les dirigirá mediante su teléfono celular, lo pueden escanear y les va a dirigir a nuestras redes
28 sociales, ahí pueden compartir todo el contenido, todos los momentos y detalles de estas fechas
29 espectaculares de este FIF 2025. Vamos a continuar con más señoras y señores y es que en este día tan
30 especial en que celebramos con profundo orgullo nada más y nada menos que 177 aniversario del
31 “Cantonato de Escazú” y dichosamente por misericordia de Dios llegamos al cierre de ese festival de
32 una manera extraordinaria, nos ha regalado muchísimo arte, muchísima emoción y muchísima unión que
33 es creo lo más destacable. Esta noche queremos iniciar expresando nuestro sincero agradecimiento al
34 honorable Concejo Municipal que nos acompaña esta noche, a la señora Alcaldesa Ligia Hernández,
35 bienvenida doña Ligia y a nuestros queridos invitados e invitadas y nuestros distinguidos invitados
36 especiales como lo son el señor Víctor Sánchez Colín quien es el embajador de México, señor embajador
37 sea usted bienvenido, es un placer tenerle por acá; de igual manera saludamos a la señora Margarita
38 portugués González quien es la señora embajadora de Chile y por supuesto a todo el público que hoy
39 engalana y da vida a esa celebración y en ese momento para este público que ha hecho esto posible
40 aplauso por favor para ustedes público bonito. A nuestros regidores, a nuestro Concejo Municipal
41

1 también la bienvenida, qué placer y qué orgullo tenerles por acá y es que por creer en la cultura y por
2 hacer de ese espacio, un encuentro de corazón abierto es ese agradecimiento. Este festival no fue
3 solamente un conjunto de presentaciones, sino que se tornó un abrazo colectivo, fue una prueba de que
4 cuando un pueblo se une para celebrar su identidad, el alma del cantón se vuelve más fuerte, más brillante
5 y más nuestra que nunca. Todo esto ocurre porque aquí sabemos caminar juntos, escucharnos,
6 respetarnos y construir desde el amor hacia este cantón que tanto queremos. Amigos y amigas en este
7 177 aniversario, no solo celebramos una fecha, sino que celebramos la historia que heredamos,
8 celebramos la comunidad que todos conjuntos conformamos y por supuesto celebramos el futuro que
9 seguimos escribiendo paso a paso, mano a mano a cada agrupación, a cada artista a cada equipo técnico,
10 a cada persona que nos ha obsequiado su voluntariado, a cada organización cultural, a todos y a todas
11 quienes hicieron posible ese encuentro de verdad de todo corazón, gracias, que Dios les multiplique y
12 les bendiga siempre. su trabajo no solo se vio, sino que también se sintió, a ustedes vecinos y vecinas a
13 quienes también nos visitan de otros cantones de nuestro país, gracias por llenar ese escenario y ese lugar
14 con su energía, con su cariño y con esa magia que solo Escazú sabe, puede y siempre está dispuesto a
15 dar. Que esta noche quede guardada como un recordatorio de lo que somos capaces de lograr unidos. En
16 estos momentos quiero invitar al señor representante del equipo asesor del Festival Internacional del
17 Folclore Escazú 2025, don Ricardo López a que nos acompañe por este escenario para que nos pueda
18 brindar unas palabras.

19
20 El regidor Ricardo López: Muy buenas noches a todos, de verdad muy contento de que este recinto esté
21 lleno de gente que hoy está disfrutando la cultura popular en Escazú como epicentro, así que muy
22 honrado de eso, muy buenas noches. Quiero darle un respetuoso y especial saludo a mis colegas del
23 honorable Concejo Municipal de Escazú, quienes son a través de ellos quienes podemos en conjunto con
24 la Administración poder llevar a cabo estos proyectos de extensión cultural. Muchísimas gracias
25 compañeros. A la señora alcaldesa Ligia Hernández, quien desde la Administración ha sido pilar
26 fundamental para el desarrollo de este evento. A la comunidad artística nacional, a los representantes de
27 las delegaciones internacionales visitantes de México, Perú y Chile quiero también darle un cordial
28 saludo a los respetados maestros que hoy van a ser homenajeados en este festival, me honra saludar al
29 señor Marvin Santos, a don Geovanni Loaiza, Roy Benavides, Leopoldo Espinoza y José Francisco
30 González, gracias maestros. Y a todo el público que nos ha acompañado durante esta inolvidable semana
31 de cultura, arte y tradición. Me dirijo a ustedes con un profundo orgullo, no solo en mi calidad de regidor,
32 propietario del Concejo Municipal, sino también como un representante de un equipo voluntario asesor
33 que durante casi un año de trabajo silencioso, constante y apasionado se entregó de lleno a la
34 construcción de este gran sueño que hoy se consolida en nuestros ojos. Detrás de cada función, de cada
35 montaje, de cada aplauso que retumbó en este escenario hubo horas infinitas de planificación, de
36 reuniones, de ajustes, de desvelos, de soluciones creativas y sobre todo por el amor genuino, por la
37 cultura. Un grupo de mujeres y hombres que, desde la experiencia, la vocación y el compromiso
38 levantaron una producción de alta calidad escénica capaz de reunir en un mismo festival a más de treinta
39 agrupaciones nacionales y cuatro agrupaciones internacionales. Que nos han deleitado con un menú
40 artístico y cultural de enorme riqueza, diversidad y excelencia. Escazú vivió una semana de algo grande,
41 de algo que no se hizo por el azar, nace del trabajo en equipo, de la confianza mutua y de la convicción

1 de que la cultura no se impone de un escritorio, sino que se construye desde el territorio con la gente,
2 con los artistas, con sus gestores, con sus comunidades vivas. Y hoy más que nunca se vuelve esencial
3 abrir espacios de participación ciudadana ordenada, respetuosa, donde el sector cultural pueda construir
4 junto con la Municipalidad un norte claro y sólido para la cultura de Escazú. Hoy el festival demuestra
5 su fortaleza, su crecimiento y su enorme proyección. Lo que hemos vivido esta semana nos confirma
6 que estamos en el camino correcto, construyendo un proyecto cultural sólido, respetado y cada vez más
7 querido por la comunidad de Escazú. Nuestro cantón ha respondido con cariño, con presencia, con
8 aplausos y eso es la mejor señal de que este festival tiene un futuro luminoso lleno de oportunidades
9 para seguir elevando nuestra escena artística y cultural y por eso antes de cerrar estas palabras quiero
10 hacer un reconocimiento especial, al público por habernos acompañado durante todo este proceso del
11 festival y también quiero hacer un merecido reconocimiento al equipo asesor del Festival Internacional
12 de Folclore Escazú 2025. Su trabajo fue sinónimo de compromiso, responsabilidad y éxito. Gracias por
13 creer, por sostener, por empujar cuando el cansancio se hacía presente. Gracias por no soltar nunca este
14 proyecto. Por ello, señores, quiero que le rindamos un fuerte aplauso al equipo asesor responsable en
15 conjunto con la Municipalidad de tener este festival hoy en ejecución. Quiero llamar también al señor
16 Denis Naranjo del proceso de cultura quien ha sido determinante también en la ejecución de este festival.
17 Les presento a Carolina Muñoz, a Brayan Meza, Andrés Herrera, Alfonso Vargas, Juan Diego Madrigal,
18 Michael Delgado y Jesús Acuña. De verdad un fuerte aplauso para los compañeros encargados.
19 Muchísimas gracias a todos y a disfrutar de los espectáculos.

20
21 El Presentador Bryan Calvo: Despues de apreciar a este grupo espectacular que ha hecho en enorme
22 parte todo este festival posible, quiero invitar también a don Mario Arce Guillén quien es el Presidente
23 del Concejo Municipal para que nos acompañe en ese escenario y nos pueda rendir y acompañar con
24 unas palabras en esta clausura de este Festival Internacional Folclórico de Escazú 2025.

25
26 El Presidente Municipal: Muy buenas noches ¿Cómo se encuentran todos aquí hoy presentes? ¿Bien?
27 ¿Les ha gustado el festival? Bueno, eso era importante, vamos a ver, yo sé que esto es protocolario,
28 estamos un domingo, estamos en diciembre, estamos en un festival de folclor, así que alegrémonos un
29 poquito, dejemos un poco la seriedad, porque aquí sobre todo lo primero que hay que decir es que
30 espectacular espectáculo nos están brindando estas agrupaciones. Un fuerte aplauso, por favor, para
31 todas las agrupaciones que han estado presentándose esta semana. Yo, no sé ustedes, yo estoy con la
32 boca abierta. Para mí me han redefinido, hoy tengo que ser honesto hasta hoy pude venir me han
33 redefinido lo que yo entendía por folclor de verdad que es un espectáculo hermoso, lleno de colores, de
34 música y que interesante porque a ustedes les tiene que pasar, a mí me pasaba, cuando suena la música,
35 aunque sean de otros países y de otras culturas, es inevitable empezar como a querer bailar, como a
36 querer moverse. Es que al final de cuentas y ahora alguien lo decía, creo que fue el presentador, la
37 cultura, la música es el lenguaje que une a los pueblos y yo creo que hoy nos sentimos más unidos que
38 nunca; yo no veo diferencias, yo no veo, yo no sé de qué país eran estas personas, pero los colores, el
39 lenguaje, la emoción con la que baila, con la que transmiten ese sentimiento de orgullo de representar a
40 sus países, a sus comunidades, a Costa Rica, de verdad que es espectacular. Así que primero quiero
41 agradecer de verdad por supuesto a la Municipalidad, pero sobre todo a los artistas, a los artistas que nos

1 han brindado este maravilloso espectáculo. También quisiera decir unas breves palabras porque estamos
2 celebrando el cantonato. Estamos celebrando el nacimiento de Escazú, hace ya el lejano 1848, como
3 dicen ha pasado mucha agua por el río. Escazú es muy diferente de lo que era en ese momento. En algún
4 momento he mencionado la importancia de no olvidar nuestras raíces y que de la forma más importante
5 de no olvidar las raíces es recordándolas día con día, Escazú se fundó hace muchos años, pero nosotros
6 fundamos Escazú cada día y cada año que pasa, porque cada año decidimos que rumbo queremos para
7 nuestro cantón, así que un día como hoy en el que estamos celebrando el nacimiento de Escazú del cual
8 somos orgullosos vecinos, recordemos primeramente el esfuerzo que han hecho todas las familias, todas
9 las personas, todos los líderes que ya han pasado en algún momento por la Municipalidad y por otras
10 instituciones para que tengamos el cantón que tenemos. Y recordemos que a nosotros ahora nos toca
11 preservarlo y mejorarlo. Desde la Municipalidad vamos a hacer todo lo que sea posible para darles a
12 ustedes un mejor Escazú, esa es la consigna y si trabajamos unidos, si dejamos diferencias y si
13 recordamos en una época tan especial como lo es diciembre y como lo es la celebración del cantonato,
14 la importancia de ser un solo pueblo, una sola voz, ustedes no tienen idea de lo que podemos lograr. Hoy
15 estamos celebrando la cultura, hoy estamos celebrando las tradiciones. Desde el Concejo Municipal
16 hemos planteado propuestas para generar mejoras en las infraestructuras artísticas para que cada vez
17 haya escenarios, haya espacios más hermosos para que esos artistas se presenten, porque lo merecen
18 ellos y lo merecemos nosotros. Hay muchas propuestas, hay muchas iniciativas que se han venido
19 lanzando. Recientemente se lanzó la iniciativa Escazú turístico. Vean todo lo que podemos ofrecer, vean
20 la cultura tan linda que tenemos en Escazú, en nuestro país y en nuestro alrededor. Podemos hacer cosas
21 maravillosas. La cultura hay que replantearla, hay que reinventarla y hay que vivirla con pasión. Y yo
22 creo que hoy los artistas que se han presentado y que se han presentado esta semana nos han dado una
23 demostración y nos han alegrado definitivamente este inicio de mes. No me voy a alargar porque yo sé
24 que lo importante aquí es continuar con las celebraciones, continuar con las representaciones artísticas,
25 pero quiero primeramente por supuesto agradecer a mis compañeros regidores con los que hemos venido
26 trabajando, hoy por temas de logística no pudieron hablar algunas personas, pero aquí están presentes y
27 yo sé que les mandan a todos ustedes un cordial saludo y el compromiso de seguir trabajando para que
28 este tipo de espectáculos, de actividades, de festivales puedan continuar, puedan mejorar y finalmente
29 que quiero decirles es “que viva Escazú, vamos todos, que viva Escazú”, porque Escazú hoy es grande,
30 hoy y siempre, así que de verdad agradecerles a todos y ahora sí un aplauso para ustedes porque Escazú
31 se merece un aplauso, hoy está de cumpleaños y tenemos de darle un aplauso merecido a nosotros, a
32 nuestro cantón, a nuestra historia y a nuestro futuro, es brillante si trabajamos juntos. Muchas gracias.

33
34 El Presentador Bryan Calvo: Seguidamente voy a solicitarle las palabras por favor y su presencia a doña
35 Ligia Hernández, quien funge como Alcaldesa de Escazú. Doña Ligia, muy buenas noches, bienvenida.
36

37 La Alcaldesa Municipal a.i.: Muy buenas noches, buenas noches señora Margarita Portugués embajadora
38 de Chile, bienvenida muy buenas noches don Víctor Sánchez embajador de México es un gusto tenerlo
39 por acá. Muy buenas noches a las personas, a las señoritas y señores integrantes de nuestro Concejo
40 Municipal, bienvenidos. Muy buenas noches a todas las personas que nos acompañan en esta noche tan
41 especial. Es un honor para mí estar frente a ustedes en este momento celebrando un nuevo capítulo de

1 la historia de nuestro querido Escazú. Un cantón con raíces profundas, una identidad viva y un presente
2 construido con el esfuerzo, la solidaridad y el compromiso de miles de familias que lo habitan. Hace
3 más de un siglo, en 1848, Escazú fue declarado oficialmente como cantón significa que durante
4 generaciones muchas personas han confiado en esta tierra para trabajarla, habitarla, soñar y construir
5 vida. De zona rural con cafetales y fincas Escazú se transformó con los años en un cantón moderno y
6 diverso, dinámico un puente entre historia y desarrollo, naturaleza y urbanidad. Hoy somos más de
7 setenta mil habitantes, familias, jóvenes, adultos mayores que compartimos un territorio de 34.5
8 kilómetros, donde existe cohesión, tradición, modernidad y diversas oportunidades. Escazú es un hogar
9 de personas de muy diversos orígenes experiencias y sueños, esa diversidad nos enriquece cada día, nos
10 desafía, nos convierte en una comunidad más amplia, más humana y más tolerante. Como gobierno local
11 y con humildad nuestra misión ha sido acompañar ese crecimiento garantizar que la modernización no
12 borre nuestras raíces y que el desarrollo se traduzca en más oportunidades, más bienestar y dignidad para
13 todas y todos. Hemos apostado a la educación, al desarrollo humano, a espacios de convivencia, a
14 cultura, al deporte, al bienestar. Escazú es un cantón vivo con oportunidades, pero también consciente
15 de sus desafíos, crecimiento urbano, identidad, cohesión social, sostenibilidad. Nuestro compromiso, un
16 Escazú de puertas abiertas. Hoy queremos reafirmar ese compromiso, construir un Escazú que respete
17 su historia, pero que no le tema al futuro, que mantenga su naturaleza, pero abrace la innovación que
18 ofrezca oportunidades para quienes nacieron aquí y para quienes eligieron hacerlo su hogar. Un Escazú
19 donde cada niño y cada niña pueda soñar en grande, donde cada familia tenga acceso a servicios, donde
20 cada joven encuentre caminos para formarse, emprender, y crecer. Un Escazú donde la diversidad se
21 celebre, donde la solidaridad sea un valor vivo, donde la participación ciudadana nos una. Un Escazú
22 sostenible, humano, con corazón, pero también con visión y esperanza. Gracias a todas las familias
23 escazuceñas, nativas, o adoptivas, que con su trabajo diario, su historia, su cultura, su forma de vivir,
24 hacen de este cantón lo que es. Un hogar compartido, un proyecto colectivo. Gracias a cada funcionaria,
25 a cada funcionario municipal, cada actor social que aporta desde su lugar, educación, salud, deporte,
26 cultura, servicios, urbanismo, infraestructura, y muchas cosas más. Y a ustedes, vecinos y vecinas, los
27 invito hoy a renovar su compromiso con Escazú, a sumar ideas, voluntades, energías, a soñar juntos, a
28 construir juntos porque este cantón, nuestro cantón, no se consolida solo con proyectos, se fortalece con
29 comunidad, con participación, con corazón. Muchas gracias, buenas noches.

30
31 El Presentador Bryan Calvo: Muchísimas gracias a doña Ligia, doña Ligia le voy a pedir que por favor
32 se quede acá con nosotros porque tenemos unos reconocimientos sumamente especiales por entregar en
33 esta noche cargada de folclor, cargada de muchísima cultura y de lo que de una forma u otra manera a
34 nuestra amada Costa Rica. Quisiera que rindiéramos homenaje especial a unas personas que vamos a
35 llamar en estos momentos y me permito mencionarles, el primero de ellos don José Francisco González,
36 es un destacado diseñador y coreógrafo con más de 30 años de experiencia, fundador de la campaña
37 folclórica Matambú, ha aportado una vasta gama de trajes y coreografías que han dado elegancia y
38 gracias a la danza folclórica costarricense. Su trabajo ha sido fundamental para mantener viva la tradición
39 y al mismo tiempo innovar en la presentación de las costumbres nacionales. Don José Francisco, qué
40 gusto tenerle por acá, queremos rendirle un homenaje, primeramente, señora Alcaldesa le vamos a dar
41 este reconocimiento.

- 1 El José Francisco González: Muchísimas gracias, nosotros el trabajo que hemos hecho durante años con
2 mucha pasión, son cuarenta y un años de estar entregando lo mejor para todo Costa Rica ¿Por qué?
3 Porque el folclor une a los hermanos.
4
- 5 El Presentador Bryan Calvo: Muchas gracias don José Francisco y aparte del grupo también, el mejor le
6 dicen por acá y don José Francisco déjeme encontrarle que ese aplauso es para usted, Dios te bendiga,
7 sé muchos años más. Me permito llamar a nuestro siguiente homenajeado quien es parte de las estructura
8 vital del folclor en Costa Rica, don Marvin Santos quien es profesor universitario en el Instituto
9 Tecnológico de Costa Rica el TEC, donde fundó la Compañía Folclórica Tierra y Cosecha, integrada
10 por estudiantes de esta universidad. Don Marvin ha combinado la preservación de lo tradicional con
11 técnicas de danza contemporánea y clásica elevando el nivel de los espectáculos folclóricos. Su labor ha
12 sido clave para fomentar el aprecio por la cultura popular entre nuevas generaciones. Vamos a recibir en
13 estos momentos al Señor Marvin Santos que se acerque por acá a este escenario para hacerle este
14 homenaje con un caluroso aplauso por favor. Buenas noches don Marvin que gusto tenerlo por acá,
15 queremos hacer la entrega de este reconocimiento.
16
- 17 El señor Marvin Santos: Felicidades a la Municipalidad por tener esta puerta tan importante para la
18 cultura costarricense. Muchas gracias.
19
- 20 El Presentador Bryan Calvo: Seguidamente quiero invitar también a este escenario al Señor Geovanni
21 Loaiza, quien ha sido un influyente coreógrafo y director por más de veinte años, dejando su huella en
22 numerosos grupos folclóricos de nuestro país, con un paso importante por Escazú, ha resaltado
23 tradiciones en coreografías vistosas y ha llevado esas puestas en escena a importantes teatros, ayudando
24 a mantener vivo el folclor costarricense. Le recibimos con un caluroso aplauso por favor. Don Geovanni
25 qué gusto tener por acá, hacemos entrega de ese homenaje por parte de nuestra Alcaldesa.
26
- 27 El señor Geovanni Loaiza: Agradecer realmente a la organización y yo creo que como lo decía los
28 colegas, hay que seguir haciendo cultura para que este país siga creciendo, porque la cultura es, el día
29 que olvidemos de dónde venimos, nos olvidamos quiénes somos realmente. Muchísimas gracias.
30
- 31 El Presentador Bryan Calvo: Es el momento y la oportunidad de solicitar por acá también la presencia
32 de Don Leopoldo Espinoza Corrales. Don Leopoldo Espinoza Corrales un experto en el folclor
33 guanacasteco y un profesional de la danza con amplia experiencia universitaria. Durante años ha
34 impregnado el sabor y la fuerza de la cultura guanacasteca en grupos de todo Escazú y por supuesto a lo
35 largo y ancho de nuestro país. Su aporte ha sido fundamental para enriquecer la estética y la autenticidad
36 de la danza folclórica convirtiéndose esta en un referente en la difusión de las tradiciones guanacastecas.
37 Qué gusto tenerle por acá, maestro y este reconocimiento y este aplauso de este público para usted.
38
- 39 El señor Leopoldo Espinoza Corrales: Muchas gracias por la invitación, me siento muy orgulloso y
40 felicidades a Escazú.
41

1 El Presentador Bryan Calvo: Queremos también ofrecer tributo, un reconocimiento al señor Roy
2 Benavides. Don Roy Benavides quien ha sido una figura clave en la danza folclórica costarricense
3 durante más de treinta años, con una larga trayectoria como director y coreógrafo en Escazú. Don Roy
4 se ha destacado por crear coreografías llenas de dinamismo y fomentar la unión entre integrantes de los
5 grupos. Su legado ha dejado una huella artística profunda a lo largo y ancho del país, enriqueciendo la
6 escena folclórica local con su creatividad y pasión. Don Roy que gusto tenerle por acá maestro.

7
8 El señor Roy Benavides: Muy buenas noches estimado público, muchísimas gracias y esto lo quiero
9 agradecer a tantos bailarines, a las agrupaciones de Escazú que me permitieron durante treinta y cinco
10 años ser parte de este hermoso cantón y poder coreografiar y formar bailarines y bailarinas escazuceñas
11 para nuestro país y para el mundo. Muchísimas gracias.

12
13 El Presentador Bryan Calvo: Gracias señora Alcaldesa por su presencia, que Dios te bendiga y esperemos
14 que disfrute del espectáculo.

15
16 Al ser las diecinueve horas con veinticinco minutos el Presidente Municipal, da por finalizada la presente
17 sesión.

18
19
20
21
22
23

24 *Mario Arce Guillén*
25 *Presidente Municipal*

26 *Priscilla Ramírez Bermúdez*
 Secretaria Municipal

Hecho por: agmr